

Antrag der CDU-Fraktion

Tübingen, den 29.03.2009

LSA (Lichtsignalanlagen) im Stadtgebiet

Im zuständigen Ausschuss bzw. Gemeinderat wird berichtet,

wer die Konzeption für die Steuerung der LSA erarbeitet,  
wer diese Konzeption an den Anlagen umsetzt,  
wer für die Wartung der Anlagen zuständig ist,  
ob es verschiedene Programme für eine einzelne LSA gibt, und warum,  
ob eine Überwachung aller LSA an zentraler Stelle vorhanden ist und wie diese funktioniert,  
besonders, wenn der zuständige Sachbearbeiter Urlaub hat oder anderweitig nicht anwesend  
ist.

Begründung:

Seitdem versucht wird, den ÖPNV-Verkehr zu optimieren, kommt es im gesamten Stadtgebiet  
zu schwer verständlichen und nicht nachvollziehbaren passageren Änderungen der  
Ampelschaltungen, die zu zusätzlichen Ampelstau ´s führen und den CO2-Ausstoss der  
Gesamtstadt erhöhen.

Für die CDU-Fraktion  
Dr. Albrecht Kühn